

Circular 945-2020

Que manera de distraernos de los verdaderos problemas que México tiene.

Es impresionante la capacidad de manejo de la comunicación que tiene el presidente López Obrador, fija tema cada semana y lo peor es que se le sigue la corriente.

Llevamos varias semanas hablando, leyendo, analizando y criticando los problemas de cambiar un sistema de salud por otro, “Seguro Popular” por –INSABI- “Instituto de Salud para el Bienestar”, en virtud de la falta de servicios médicos y medicinas y por otro lado, de la necesidad de combatir la inseguridad.

Que hace nuestro presidente, se le ocurre decir y proponer una barbaridad, “vamos a rifar el avión presidencial” y todos nos ponemos a hablar, leer, analizar y criticar su ocurrencia y nos olvidamos de los verdaderos problemas inmediatos por los que esta pasando nuestro país, una estrategia de seguridad sin estrategia, -aun y cuando las fuerzas armadas Sedena, Semar y Guardia Nacional “ya convencieron al sector empresarial de que si existe una estrategia”- pero que los que vivimos sin escoltas y tenemos por necesidad movernos por el país, sentimos y vivimos en carne propia la inseguridad. Un sistema de salud (el que, si se logra echar a andar en los

términos pretendidos por nuestro presidente, Universal, Gratuito y de la Calidad de los de los países nórdicos), sería una maravilla, pero mientras se organizan y lo echan a andar, la gente esta sufriendo de la falta de atención medica y de medicinas.

Preocupémonos y ocupémonos realmente de cosas importantes, la Salud y la Seguridad se pierden y no regresan.